

Universitätsstadt Tübingen
Geschäftskreis des Baubürgermeisters
Cord Soehlke, Telefon: 07071-204-2260
Gesch. Z.: / Baubürgermeister

Vorlage 360/2013
Datum 30.08.2013

Mitteilungsvorlage

zur Kenntnis im **Ausschuss für Planung, Verkehr und Stadtentwicklung**
zur Kenntnis im **Ortsbeirat Stadtmitte**

Betreff: **Planung Talbereich Universität / Mensa Wilhelmstraße**

Bezug:

Anlagen: 1 interfraktioneller Antrag

Die Verwaltung teilt mit:

Planung Talbereich Universität / Mensa Wilhelmstraße

In der Universitätskommission am 18.6.2013 haben die Universität und das Amt für Vermögen und Bau den aktuellen Sachstand zur Mensaplanung vorgestellt und darum gebeten, dass sich der Gemeinderat im September 2013 mit dieser Frage befassen möge. Das Land wünsche vor der Auslobung eines Wettbewerbs für den Neubau ein Signal des Gemeinderats, ob die Neubauvariante auch planungsrechtlich mitgetragen würde. Die Stadtverwaltung hat auf dieser Grundlage am 13.7.2013 einen Bürgerdialog veranstaltet, an dem sich Universität,, Land, BI Wilhelmvorstadt, die Abteilung Denkmalpflege beim Regierungspräsidium und viele Mitglieder des Gemeinderats beteiligt haben. Die Veranstaltung war auch von Universitätsangehörigen, Studierenden und Bürgerinnen und Bürgern außerordentlich gut besucht und hat zu einer vierstündigen, sehr intensiven Diskussion geführt. Ziel der Veranstaltung war es, die interessierte Öffentlichkeit über den komplexen Sachstand zu informieren und so auch dem Gemeinderat eine Möglichkeit zu geben, sich im September 2013 zu positionieren.

Mitte August hat das Amt für Vermögen und Bau der Verwaltung mitgeteilt, dass im September jedoch noch keine Entscheidung des Gemeinderats erforderlich wäre. Sowohl innerhalb der Universität als auch auf Ministeriumsebene würden noch Beratungen stattfinden, die sicher erst gegen Mitte/Ende Oktober 2013 abgeschlossen wären. Das Land würde die Stadt dann informieren. Die Verwaltung hat daraufhin entschieden, mit der für den September angekündigten Vorlage auf diese Informationen zu warten.

Ebenfalls im Vorgriff auf die Septembersitzung haben die Fraktionen AL/Grüne, W.U.T, FDP und Linke einen Antrag gestellt, der sich aufgrund der Sitzungspause noch nicht offiziell im Verfahren befindet (siehe Anlage). Die Verwaltung hat diesen Antrag bereits an das Amt für Vermögen und Bau weitergeleitet und darum gebeten, einen Vorschlag für die Beantwortung zu machen. Nach Kenntnis der Verwaltung ist ein Teil der Fragen bereits ausführlich untersucht, ein Teil jedoch noch nicht. Die Verwaltung wird dem Gremium den Vorschlag des VBA zur Beantwortung vorlegen, bevor über die im Antrag gewünschte offizielle Anfrage beim Ministerium entschieden wird.